



**Nombre de alumno: Steiner Giovanni López Vázquez**

**Nombre del profesor: Lic. Nayeli Morales Gómez**

**Nombre del trabajo: Ensayo de tema 4.3, 4.3.1, 4.3.2.**

**Materia: desarrollo humano**

**Grado: 6º cuatrimestre**

**Grupo: B**

**PASIÓN POR EDUCAR**

## **Desarrollo humano y trascendencia**

En la vida de una persona existen diferentes etapas que tiene que pasar para poder formarse como tal y enfrentar los diferentes obstáculos que vayan presentándose día con día, es muy importante que una persona acepte y pase estas etapas de la vida ya que una mala formación de los diferentes aspectos que se presentarán más adelante son fundamentales para que una persona pueda superar las diferentes trabas que vendrán en su vida.

La primera etapa que tiene que pasar una persona es la de la asimilación y el aprendizaje que se suscita desde el momento del nacimiento hasta un aproximado de 21 años de edad según los diferentes estudiosos, y en mi opinión esta es la etapa más importante en la que cursa la vida de una persona ya que en esta etapa consiste más que nada en el aprendizaje como tal y conoce varias cosas que pueden gustarle o no y puede definirlo como la persona que puede llegar a ser en el futuro con sus conocimientos, claro, en las de más etapas no digo que no son importantes pero creo que en las de más etapas es más que nada el perfeccionar estas aprendidas en la infancia y en la adolescencia.

En la segunda etapa encontramos lo que es la expansión y la afinación, en esta etapa se basa más que nada en el enfrentamiento de la persona con el mundo y en esta etapa se puede llegar a alcanzar la estabilidad económica, social y familiar ya que en esta etapa hay una mayor cantidad de personas que deciden tener pareja, pero como mencione con anterioridad estas etapas son más que nada para perfeccionar las habilidades y cosas que se aprendieron en la primera etapa. Y en esta etapa muchas personas comparten sus logros y como hicieron las cosas, existe una mayor empatía con las demás personas.

La tercera etapa es la social en esta la persona se suscita aproximadamente en la edad de los 35 años de edad hasta los 42, en esta etapa la persona no solo busca el beneficio propio sino que busca que los demás también salgan beneficiados con las acciones que se realizan, aunque en esta etapa talvez y no se lleve como tal y todavía este en formación ya que en la siguiente etapa es donde si existe como tal el buscar el beneficio de los demás y es normal que en esta etapa el individuo mira los logros que ha tenido a lo largo de su vida.

**En la cuarta y última etapa se suscita entre los años 42 a 63 años de edad y se llama social altruista, en esta etapa una persona comienza una declinación biológica y el crecimiento espiritual y tiene una trascendencia superior a la que se podría dar en las etapas antes mencionadas y como se mencionó antes se termina de formar la capacidad de buscar el bien de los demás y se vuelve altruista y es muy común que en esta etapa las personas compartan la sabiduría que obtuvo a lo largo de su vida y a las experiencias que pudo haber tenido.**

**Las características que tiene una persona trascendente es que se diferencia de las demás personas y que se pudo superar así mismo por las cosas diferentes que hizo en su vida, y existen 6 en los temas situacionales que son la sabiduría y el conocimiento, el coraje, la humanidad, justicia, la templanza y la trascendencia.**

**Y es muy importante que las personas pueden trascender para que sean las personas a seguir para muchas más personas.**